
Протокол №5 от 14.01.2025 

Заседания управляющего совета МАОУ «Школа №117 с УИИЯ» 

 

Председатель: Загиров А.Х. 

Секретарь: Файзуллина И.А  

Присутствовали: Кабирова О.В., Фатихова А.Ж., Мардамшина С.В., Имашева Р.А., 

Гималетдинова А.А., Ермолаева Л.Р., Мишакова М.В., Шарипова Д.Ф., Гайтанова Д.Д., 

Галлямова М.Д. 

 

Повестка дня: 

1. Результаты работы школы за I полугодие 2024-2025 учебного года  

2. Мониторинг реализации программы развития школы. 

3. Анализ олимпиадного движения. 

4. Внеурочная деятельность. 

5. Организация индивидуального обучения. 

 

Ход собрания: 

1. По первому вопросу зам.директор по УВР Фатихова А.Ж. ознакомила с 

результатами работы школы за I полугодие 2024-2025 уч.года. 

2. По второму вопросу зам.директора по УВР Мардамшина С.В. 

проинформировала о этапах реализации проектов Программы развития на 2023-2027 гг.: 

«Олимпиадное движение», «Функциональная грамотность», «Современный учитель», 

«Цифровая школа». 

3. По третьему вопросу зам.директора по УВР ознакомила с результатами 

школьного, муниципального этапа ВсОШ, списком участников регионального этапа 

ВсОШ. 

Обучающиеся МАОУ «Школа №117 с УИИЯ» в 2024-2025 учебном году приняли 

участие во всех предметах перечня олимпиады (кроме итальянского и немецкого языков).  

В сравнении с 2023-2024 учебным годом можно отметить положительную динамику 

количества участников, победителей и призёров школьного этапа от общего числа 

обучающихся 4-11 классов. 

В сравнении с 2023-2024 учебным годом наблюдается положительная динамика 

общего количества участников муниципального этапа олимпиады, а также по предметам: 

биология, искусство (МХК), история, китайский язык, литература, право, русский язык, 

французский язык, химия, экология. В 2024-2025 учебном году на муниципальном этапе 

были заявлены обучающиеся по тем предметам, в которых не было участников 

предыдущий год: китайский язык, химия. Стоит отметить, что в 2024-2025 учебном году 

нет участников по следующим предметам: испанский, итальянский, немецкий языки, 

экономика. При увеличении количества участников качество по сравнению с предыдущим 

годом повысилось – 1 победитель, 18 призёров муниципального этапа.  

Количество участников регионального этапа по сравнению с 2023-2024 учебным 

годом не изменилось.  

4. По четвертому вопросу зам.директора по ВР Козырева С.К. ознакомила о 

результатах внутреннего мониторинга ведения внеурочных занятий учителями-

предметниками. 

5. По пятому вопросу социальный педагог Имашева Р.А. ознакомила о 

результатах внутреннего мониторинга организации индивидуального обучения на дому 

обучающихся с ограниченными возможностями здоровья, с инвалидностью по 



образовательным программам начального общего, основного общего и среднего общего 

образования. 

 

Решение: 

1. Информацию принять к сведению.  

2. Информацию принять к сведению. Продолжить реализацию проектов 

согласно утвержденному плану. 

3. Информацию принять к сведению. По результатам участия во ВсОШ 

провести заседания ШМО, совещания при директоре, на которых рассмотреть причины 

снижения количества участников на региональном этапе ВсОШ. Зам.директора по УВР 

Мардамшиной С.В. разработать адресные рекомендации для учителей-предметников, 

внести изменения в план работы с одаренными обучающимися, в школьную методику 

выявления одаренных обучающихся. Запланировать прохождение учителями-

предметниками курсовой подготовки по теме «Организация работы с одаренными детьми 

в условиях реализации ФГОС». 

4. Информацию принять к сведению.  

5. Информацию принять к сведению. 

 

 
 

 

 

 

 


